Das sanierte 230-jährige Bauernhaus in Würenlingen wird bald als Kulturzentrum eröffnet

Seit vergangenem Jahrwird das Bauernhaus aus dem Jahr 1873 an der Würenlinger Dorfstrasse umgebaut. Am Samstag, 24. Oktober, weiht das Dorf sein neues Kulturzentrum «Dorfschüür» im historischen Gebäude ein. Darin enthalten sind neu ein Festsaal für 200 Personen mit einem Parkettboden aus Würenlinger Eiche, eine Bibliothek und ein Mehrzweckraum. Die Ortsbürger sprachen dafür 5,8 Millionen Franken.

Bild: Alex Spichale

